



# 霧が丘

令和5年4月21日  
横浜市立義務教育学校  
霧が丘学園  
校長 根岸 淳

## すすんで挑み、自分をみがく 霧が丘の子どもたち

准校長 岡崎 恵子

あたたかい日差しを受け、霧が丘の街に色とりどりの花が咲いています。この時期、小学部の池は賑やかになります。「オタマジャクシが昨日より大きくなっているよ。」「メダカが元気に泳いでいるね。」子どもたちは季節を感じながらのびのびと学校生活を送っています。新学期が始まって二週間が経ち、新しい学年やクラスで「こんなことにチャレンジしたい」と目を輝かせています。1年生も、新しいことを吸収しながら楽しく過ごしています。



校庭の木々や池を写生する子どもたち

毎朝、小学部の校門前で登校する子どもたちを迎えていると、素敵な姿が見られます。

- ・ 集団登校の班長が下級生に安全な歩き方を優しく教えている姿
  - ・ ひざを擦りむいた1年生の手を引き、保健室に連れて行ってあげる2年生の姿
  - ・ 保護者に昇降口まで送ってもらっていた子が一人で教室に向かう姿
  - ・ 中学部に進級した子が、地域の方に心を込めて挨拶をしたり中学部の様子を話したりする姿
- などです。また、各学年のフロアや教室では、
- ・ 学年集会で、どのような学年にしたいのかを熱心に語り合う姿
  - ・ 一年間の行事を見通して、「一人一役」の実行委員を決める姿
  - ・ 友達の意見を「いいね。」「なるほど。」と共感的に聴く姿

なども見られます。学園のスローガン『すすんで挑み 自分をみがく ～「何する、どうする」から「気づく、考える、行動する」へ～』は、行事に向かって取り組むときだけではなく、このような日々の生活の中で、人のために自分ができていることを考えて行動したり、昨日の自分より少し頑張ってみたりすることで達成されていくものなのだと思います。

4月下旬から5月上旬にかけて、各学年の授業参観や懇談会、学校説明会を予定しています。「すすんで挑み 自分をみがく」子どもたちの姿をご覧いただき、認め、励ます声をかけていただければ幸いです。学校説明会では、学校長から9年間で継ぎ目のない教育を推進するための学校経営方針等をお伝えします。本年度も、保護者や地域の方々とともに子どもたちを育てていきます。よろしくお願いいたします。

\*\*\*\*\*

・各学年の活動や、学校からのお知らせを掲載しております。ぜひ、ご覧ください。  
<霧が丘学園ホームページ>

URL <https://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es-jhs/kirigaoka/>

QRコード

